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きな方は遠山の金さんの背中の桜吹雪でしょうか。会社

で使う同期の桜という言葉、はたまたAKB48や森山直

太朗などの桜を扱った歌等々、いろいろ思いつくと思い

ます。

名古屋市内の桜のきれいな所というとどこでしょうか。

沢山あっていずれも甲乙つけがたいと思いますが、 「日

本さくらの会」、55年前の東京オリンピックの時に設

立された財団法人ですが、この会が選んだ「桜の名所

100選」というものがあります。この中で2か所が選ば

れており、 1か所が明治のときに名古屋市が最初に作っ

た公園である鶴舞公園の桜、もう1か所が山崎川です。

石川橋から新瑞橋までの2.8kmの両岸に続く約600本の

ソメイヨシノの桜で、どちらもよくご存じのところで

す。

桜にまつわる歴史的なエピソードも多く伝えられてい

ますが､中でもよく挙げられるのが豊臣秀吉の桜の花見

です｡家康や前田利家､伊達政宗も参加した吉野の花見。

花見のときに雨が降り続いたので晴天祈願が行われた

といいます。それから北政所や淀君、利家の正室。まつ

が加わった京都醍醐寺の花見、その豪華さや出来事も語

り伝えられています。

滝廉太郎が作曲した「花」の中に出てくる隅田川も桜で

有名なところです。この隅田川の桜には、徳川8代将軍

吉宗が堤防に桜を植え､集まった花見客によって踏み固

められることで堤防を強化したという話があるそうで

す。治水工事と江戸の人の楽しみの一石二鳥を狙ったの

かもしれません。

この隅田川の桜で登場するのが「桜餅」です。土手に落

ちた桜の葉を塩漬けにして桜餅というものを考え、川沿

いにある「長命寺」というお寺の門前で売り出したとこ

ろ、花見の人が大いに喜んだことが始まりだったそうで

す｡花見だんどの由来は醍醐の花見のときという説もあ
るようで、桜にはお菓子がつきもの、花より団子といっ

たところでしょうか。

桜の開花予想は、ソメイヨシノを対象にして、気象庁で

はなく、民間の事業者が出していますが、予想によると

開花まであと10日ほどのようです。お茶とお菓子で、

あるいはビールや酒を飲みながら、桜の花を愛でるのも

いいのではと思います。

ところで東区の「桜通宗二丁目」交差点から、文化のみ

ち二葉館の前を通って「芳野二」交差点までの南北約

1,4kmの道路ですが、大寒桜と寒緋桜という早咲きの桜

の並木道があります。名古屋で一番早く桜を植えて欲し

いという地元の希望で植えられたものですが､市内でい

ちはやく花見ができる名所となっており、今が盛りで
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顧問 河合保三先生

3年 伊藤はるな様
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◆出席報告

正会員 38(31） 出席22名

出席率 70．97％
前々回 2/26（修正出席率）81．25％

太田幹事報告’

1）本日配布案内：①クラブアセンブリー案内

2）次週19日は職場例会で12時より東名古屋画像診

断クリニックにて行います。時間場所とも変更して

おりますご出席の皆さまは、お時間お間違いなく現

地集合お願い致します。

3）2月の理事役員会承認報告
4）次ﾉﾏ週26日例会終了後理事役員開催。理事役員

の皆さまはご予定下さい

|鈴木会長挨拶’

先日、東山植物園に桜の樹を寄贈し、桜の回廊事業に

貢献しましたが､桜の開花予想もマスコミを賑わすよう

になり、いつの間にか舂の訪れを感じるこの頃になりま

した。今日は少し桜にちなんだ話をしてみたいと思いま

す。

皆さんは桜というと何を思い浮かべますか。時代劇が好
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そのほかに、私は部活の副部長をさせてもらっていまし

たが､私が後輩だった頃の副部長は皆を引っ張ってまと

める力があった人で、先輩方はそのような人が多かった

のですが、私はそういうことが苦手で、しかし自分なり

に部長の悩みを聞いたり、陰で支えたりと、私なりの役

割ができたように思います。

この部活のおかげでたくさんの人に出会えました。

部活で障害を持った子と関わることもあったのですが、

その時の経験のおかげで、私の保育土になるという夢に

更に障害を持った子についても、もっと学びたいと思う

ようになり、桜花学園大学でもその方面の勉強もしたい

と思っております。ありがとうございました。

す。実は私の会社の近所なのですが、地下鉄桜通線高岳

駅で降りていただくと、そこから桜並木ですので、

ぜひ一度ご覧になってください。

桜花学園インターアクトクラブ卒業報告

◇福井インターアクト副委員長よりお祝いの挨拶

2月27日にご卒業されたとのことで、今が一番楽し

い舂休みなのではないかと思います｡社会人になってし

まうとなかなかすべてを忘れて遊ぶということが出来

なくなってしまうので精一杯楽しんで悔いの無いよう

にお過ごし下さい。

改めまして、ご卒業おめでとうございます。

通常､学生生活をすると決められたカリキュラムの中で

成績を出して卒業されると思うのですが、部活動、今回
のインターアクトクラブもそうですが、苦段できない

色々な経験が得られたのではないかなと思います｡特に

インターアクトクラブでは運動部や文化部と違って、人

との関わりが非常に大事な活動と思います。こういった

経験と言うのは、これから学生生活も勿論ですが、社会

に出るとものすごくいきてくる。特にいま、自我が強い

と言うのでしょうか、自分が自分がという時代になって

きていると思うのですが､そこで人のために奉仕をする、

人のためにひとつ何かをしてあげる、ということを自分

の持ち味として備えているということは、なかなかない、

人にはない優れた特性だと思いますので、このインター

アクトクラブの経験を、自信を持って今後にいかして頂

ければと思います。今後のご活躍に期待をしております。

簡単ではありますがお祝いの言葉とさせて頂きます。

◇インターアクトクラブ 佐藤瑞希様

一． ~

舂から名古屋柳城短期大学に進学し、

そして保育士を目指していきたいと

思います。

3年間のインターアクトクラブで学

んだことがふたつあり、そのひとつ

は、人とのコミュニケーションを上

手くとれるようになったということ

です。入学前は人と話すことが苦手でしたが、インター

アクトクラブの活動で皆さんとの交流や、ボランティア

で高齢者の方とか障害者の方、園児たち、色々な人と関

わることで人とのコミュニケーションを上手くとれる

ようになっていきました。

ふたつ目は、皆で協力することの大切さを学んだことで

す。中学生の頃は人と連携して物事を進めるということ

は少なかったのですが、インターアクトクラブに入って、

皆で企画を考え連携し合って物事を成功させるという

ことを学びました。

皆がいたお陰で物事が成功するということを、とても実

感しました。インターアクトクラブでは楽しい事ばかり

ではなく、失敗することもたくさんあったのですが、皆

の協力もあって3年間続けられたと思っています。

今アルバイトを始めて3日目ですが､インターアクト

クラブで学んだコミュニケーション能力が役だってい

るように思います。

この部活の経験があって今の自分あると思います｡大

学でもボランティア活動を続けていきたいですし､他の

人にも夢や希望を与えられる人になりたいと思います。

3年間ありがとうございました。

|卒業のご挨拶

◇インターアクトクラブ 伊藤はるな様

縄
桜花学園高等学校を卒業して4月よ

り桜花学園大学に入学することにな

りました。部活を引退してから人前

で話すことが久しぶりで緊張してい

ます。

私を成長させてくれたボランティ

アがふたつあります。

ふく

ひとつはインターアクトクラブの年次大会で、その時に

リーダーをさせてもらいました。いつものボランティア

と変わらない感じでリーダーを務めてしまい自分の考

えの甘さを痛感しました。30名以上の部員をまとめる

辛さや、リーダーの自覚の足りなさ、人に頼ることの大

切さ等ノマ・ ・年次大会で多くを学ぶことが出来ました

ふたつ目は、ベルボランティアです。土日の部活の大変

さにやめたいなと思うこともあったのですが、ベル演奏

や手遊びをいつも通りしていた時、利用者の方に手を握

られ､その方が泣きながら有難う有難うと言って下って、

私も初めてのことでとても驚きました。ボランティアで

は辛いことが多いと思っていた中で、人に感謝され、こ
のような経験をして、ボランティア活動を楽しいと思え

るようになりました。 ＊二コボックスは次回掲載させていただきます

次回例会: 2019年(平成31年) 3月26B(火) 12:30 名古屋東急ホテル3階錦の間
友重垂の日


